



Entrevista

Antonio Lazcano Araujo (Profesor de la Facultad de Ciencias, UNAM)

“Hubo convocatorias para que participara la gente de la comunidad académica y de la comunidad científica y en realidad, aunque mucha gente presentó ponencias, que hizo críticas, algunos apoyaron la ley, pero al final de cuentas prácticamente ninguna de esas sugerencias fue aceptada en la redacción final y bueno, la Cámara de Diputados hizo un ejercicio democrático muy interesante que son los parlamentos abiertos, se comprometieron a que fueran siete parlamentos abiertos donde íbamos a mostrar nuestra postura respecto al proyecto de ley (de Ciencia y Tecnología) y, a otros proyectos que también existían y al final de cuentas los legisladores de Morena y sus cómplices, sus aliados dirían en política, decidieron suspender el proceso de parlamento abierto, nada más hubo dos, presentaron a toda prisa el proyecto de ley a la Cámara de Diputados, ya sabemos la tragicomedia que se organizó ahí en donde fue aprobada”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFHuQcszePVGyKI&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214433&parId=75F18D3264FEE48F%214428&o=OneUp>